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自 治 会 か ら の お 知 ら せ 

12月  １日（火） 市報配布 

12月  １日（火） 東金子地区区長会（結城） 

1２月 ３日（木）  8:00～ 自治会『廃品回収』 

1２月 ６日（日） 16:30～ 第10回運営委員会 

12月27日（日）  8:00～ 今年最後の『廃品回収』 

12月28日（月） 市報（新年号）配布 

（新年1月は、市報配布はありません） 

１２月のスケジュール 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

◆廃品回収収益金（１１月分） 
 売却金２６，２６０円、市補助金３９，７６０円  

 ＝ 収益金合計６６，０２０円  

 １１月末累計額 ４８２，３８０円となりました。 

◆今年最後の廃品（資源ごみ）回収日は 

 １２月２７日（日）です。新年１月は、ありません。 

 平成２８年は、２月４日（木）となります。 

環境衛生部からお知らせ 

※◆※◆※◆※◆※ ※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ ●団地内は、低速で運転をしましょう 
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赤い羽根共同募金集金額 
 １１月２日に集金させていただきました『赤い羽根 

共同募金』は、 

  ６３８世帯 １９２，３５０円 

集まりました。ご協力に感謝致します。 【会計部】 

２０１５入間台秋祭り１週間延期して開催 

 『２０１５入間台秋祭』は、１１月１５日（日）開催
予定でしたが、事前の天気予報によると１５日の雨天確
率が９０％と高く、緊急に秋祭り実行委員会を開催し２
２日に延期することを決定しました。２２日は、曇り空
でしたが、無事秋祭の幕を閉じることが出来ました。 

 開催にあたっては、ことぶき会、自治会をサポートす
る会、子ども会・育成会、そして、おきらくクラブの協
賛を得るとともに、準備から本番では、ヨガサークルの
みなさんはじめ、班長さんや多くの人達にお手伝いを頂
きました。主催者として心から感謝申し上げます。また、
当日は、団地内の多くの方が、訪られ、作品展をご覧に
なったり、芋煮に舌鼓を打たれたり、野菜や付きたての
お餅を買って頂きました。 

※お餅の販売、途中で餡子が切れる 
 餅付きは、１０時前に１回目が付き上がりお渡しする
ことが出来ました。昨年同様５０ｋｇのもち米を蒸かし
て２台の臼で付きました。多めに用意した餡子でしたが、
途中でなくなり予約を中止しました。大変ご迷惑をお掛
け致し申し訳ありませんでした。売上的には、４００
パック弱を売上ました。 

◆ハロウインに変装して登場 
 先月末、子ども会主催の「ハロウイン・ナイト」が開
催され５０人以上の親子が団地内を練り歩きました。一
回だけ着てはモッタイナイとその時の変装で１１時頃に 

※野菜販売、里芋完売※ 
 里芋・大根等は、団地内生産者３名、新久地元の方に
ご協力を頂き集荷しました。大根１本＝５０円、里芋１
袋（８００ｇ）=１５０円と地域のスーパー等の値段を
参考に大分安めに設定させていただきました。結果的に
大根が１５本程残りましたが、ほぼ完売でした。八つ頭
３袋を里芋と間違って売ってしまったようです。お気づ
きの方は、申し出頂ければ『里芋』を差上げます。大変
申し訳ありませんでした。 

◆紙芝居◆ 
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芸術家達の作品に感嘆の声 

 和室には、発想
の奇抜に驚かされ
たパッチワーク、
本物かと思われる
アートフラワー、
絵画と見紛うちぎ
り絵、元気溌剌な
「キッズ書道」、
細かい手芸品、ほ 

のぼのとした心のふれあいを感じさせる絵手紙等々が。         

   ホールには、小林五郎様の入間市で撮影した珍しい亀、
北折さんの西武園夜景の写真、斎藤さん（一水会）や市
川さんの素晴らしい油絵、２ケ月以上も掛ったという絵
画同様のちぎり絵が展示されました。９時３０分に開場
し１１時頃には見学者が溢れるようでした。隠れた芸術
家達の作品に感嘆の声がしきりでした。出展された皆様
に心からお礼申し上げます。 （文化福祉部） 

品物ご提供ありがとうございました 
 日頃からの子ども会活動にご理解、ご協力を頂き有難
うございます。また、入間台秋祭にあたり、２０名様以
上の多くの方から品物をご提供頂きした。 

 集会所和室には溢れるほどの品物に嬉しい悲鳴を上げ
ながら『値付け』を行いました。１週間遅れの秋祭でし
たが、子ども達も一緒に声を枯らして売り上げた結果、
売上は３万円を超えました。今年度残りの行事（１月の
新年会、６年生を送る会）に大切に役立たせて頂きます。 

【子ども会・育成会  藤木】 

登場する予定でした。ところが、明るい
から照れくさいのか３人の子ども（下の
写真）のみでした。ありがとうね。 

作品を鑑賞し・餅や芋煮を食べ、買物をして、歌って晩秋を満喫 

  
 北折夫人と村上さん
には、今年も紙芝居を
やって頂きました。常
連のお子さんもおられ
るとか。子ども達が、
夢を膨らませて、懐か
しい思い出になる事で
しょう。笑顔が何とも
いえなく可愛いね。有
難うございました。 

平成２８年度自治会役員の公募について 

運転マナーを守り、安全を！ 

付き手に多くの
方に参加して頂
き、１０臼以上
を１２時３０分
には、全て終わ
りました。お疲
れさまでした。
餅は、捏ねりが
勝負です。 

【写真 餅付き】 

【作品展示の和室】 

【子ども会のフリーマーケット】 

【紙芝居を見る子ども達】 

 なにかと気ぜわしい師走を迎え、交通事故も増えてい
ます。ちょっとした不注意や焦りが、取り返しのつかな

い交通事故を起こします。  

 団地内は、時速２０ｋと申し合せておりますが、８ｍ
道路の下り坂は、５０ｋ以上も飛ばして走る人がおられ
ます。若い人だけでなく、奥さまであったり、お年寄り
だったり。速度計を見ながら低速度でお願いします。 
●停止線で止まって、徐行しましょう 

 外の会場では威勢のいい餅つきやバザーなどがにぎや

かに行われる中、集会所ホールでは“芸能の部”？のイ

ベントが開かれました。はじめは日本舞踊で、吉沢栄子

さんによる新舞踊「お吉情話」と、吉田幸子さんと宮城

紀子さんの二人舞による「寿」が踊られ、円熟のあでや

かな舞姿に観客一同うっとり見とれて・・それぞれに盛

大な拍手が送られました。出演有難うございました。 

 入間台には踊りの名手や隠れたカラオケ上手がいっぱ
いいるのに驚きました。ちびっ子やパパ・ママも参加し
てもらえるコーナーがあるともっと楽しいかな。歌える
曲が一昔前の古い曲が中心なので、新しい曲も歌えるよ
うにしたいですね。           【高月】 

ホールでは日本舞踊にカラオケ 

≪カラオケ担当をしてくれた人の感想≫ 

～あでやかな舞姿にウットリ～ 

 引き続いてカラオケ大会が開かれ、ことぶき会の石田

会長はじめ愛好者が飛び入りで次々と自慢の喉を披露さ

れました。懐メロや懐かしい青春時代の歌に１曲ごとに

大きな拍手で盛り上がり、予定の1時間はあっという間

に過ぎました。出演者の皆さん熱唱ありがとうございま

した。これからも大いに歌って踊って、若さの貯金を増

やしましょう。 

～愛好者が自慢の喉を披露～ 

 団地内から大通（いちょう通り）に出る時、一旦、停
止線で止まり、徐行の上に安全を確認して右・左折しま
しょう。セブンイレブン駐車場から出てくる車との接触
をしないようにしましょう。 

  


